



光と音の共演薩摩国分寺を彩る

10月12日(金)、薩摩国分寺跡史跡公園で、薩摩国分寺秋の夕べが開催されました。キャンドルアート5,000個が会場を幻想的な世界に導き、市内の郷土芸能や和・洋の楽器演奏、舞踊などが披露され約3,000人の観客を魅了しました。



生かしてほしいこの経験を

10月9日(火)~12日(金)にかけて、川内北中学校の生徒5人が職場体験で市役所コミュニティ課の文書発送業務などを体験しました。また、峰山地区では柳山アグリランドでサツマイモの収穫を体験。この経験を今後に生かしてほしいですね。



取り組みに拍手熱戦続きの

10月13日(土)、下甑町手打地区の新田神社で相撲 大会が行われ、幼稚園児から一般までの約50人が 出場し、熱い戦いを繰り広げました。また、飛び 入りで親子対決も行われ真剣勝負を展開。お年寄 りや保護者など観客も大喜びでした。



伝統を引き継ぐ

10月12日(金)、祁答院町大村地区の南方神社で、 五穀豊穣を祈願する馬頃尾太鼓踊りが奉納されま した。太鼓やかねを鳴らしながら踊る姿を小学生 や地域の方たちが熱心に見学していました。

今後も地域の伝統を大切にしてほしいですね。



| 気持ちいい汗 秋風に

10月21日(日)、いりきファミリーハイキングが開催されました。入来グラウンドから樋脇町の丸山公園までの4kmを市内外から参加した親子連れなど約500人が参加し、各自のペースで歩き秋の景色を楽しみながら気持ちのいい汗をかいていました。



始めましょう

10月20日(土)、サンアリーナせんだいで健康まつり・環境フェアなどが開催され、親子連れなど多くの来場者でにぎわいました。学校給食展ではパンの試食や大豆をはしでつかんで皿から皿へ移すコーナーなどで児童らが楽しんでいました。